

17.05.2006 - 09:00 Llbr

Statistique des dommages Cipi 2005: Augmentation du nombre d'incendies dus à des plaques de cuisson oubliées

Berne (ots) -

"Campagne Cipi 2006: Prudence avec les appareils électroménagers!"

Chaque année, 20'000 incendies d'appartements se produisent en Suisse. Selon la statistique annuelle 2005 établie par le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi, ce sont les plaques de cuisson et les téléviseurs, suivis par les appareils de cuisine, qui sont le plus fréquemment à l'origine de ces sinistres.

Lorsque le téléphone sonne pendant la préparation du repas, ou qu'on veut vite encore suspendre le linge dans la buanderie, on oublie facilement la poêle à frire sur la plaque allumée... L'huile surchauffée prend feu et, en l'espace de quelques minutes seulement, un incendie se développe et dégage une forte fumée. "C'est là une situation typique", déclare Kurt Steck, expert en protection incendie du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi. "Dans la plupart des cas, les incendies de cuisinières surviennent par inadvertance. On se laisse distraire et on oublie que les plaques sont encore allumées."

Au cours de l'année écoulée, les plaques de cuisson ont représenté le danger d'incendie le plus important dans les ménages suisses et ont provoqué plusieurs centaines de sinistres. C'est ce que révèle la statistique établie annuellement par le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi. Ce n'est pas toujours de l'huile qui s'enflamme dans une poêle, ce sont souvent aussi des matériaux d'emballage posés sur la surface de cuisson qui prennent feu au contact des plaques chaudes.

Les incendies provenant de cuisinières provoquent souvent des dommages de plusieurs dizaines de milliers de francs. Selon Kurt Steck, la forte production de fumée et de suie porte atteinte aux personnes et nuit à tout l'appartement. Le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi recommande de ne jamais laisser de plaques allumées sans surveillance. Lorsque l'on quitte la cuisine, il faut éteindre la cuisinière et enlever les casseroles du feu.

"Attention au feul", c'est là le mot d'ordre du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi. Cette organisation, qui exerce son activité dans toute la Suisse, a son siège à Berne et est financée par l'Association des établissements cantonaux d'assurance incendie (AEAI) et l'Association Suisse d'Assurances (ASA). A l'aide de campagnes et d'un travail d'information, le Cipi veut sensibiliser les spécialistes et le grand public aux dangers du feu, afin de prévenir les incendies. www.bfb-cipi.ch

Communiqués de presse en relation avec la campagne Cipi 2006: "Prudence avec les appareils électroménagers!" (http://www.bfb-cipi.ch):

- Statistique des dommages Cipi 2005: Augmentation du nombre d'incendies dus à des plaques de cuisson oubliées
- Prévenir les incendies d'appartements: Les conseils du Cipi
- Statistique Cipi 2005: Les appareils qui présentent le danger d'incendie le plus élevé
- Campagne Cipi 2006: Prudence avec les appareils électroménagers! (illustration) Téléchargement de la photo high end sous http://www.bfb-cipi.ch

Contact:

Service de presse du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi Tél. +41/41/727'76'77 E-Mail: media@bfb-cipi.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002394/100509710}$ abgerufen werden. }$